

## **EDP Redes España comprometida con los 10 Principios del Pacto Mundial**

Muy Señores míos,

El 16 de Diciembre de 2020, EDP y Macquarie firmaron un acuerdo para el desarrollo de la actividad de distribución eléctrica en España mediante la constitución de una empresa holding, denominada EDP REDES España, que es propietaria de las empresas distribuidoras E-REDES (antes Hidrocantábrico Distribución Eléctrica), VIESGO Distribución y BEGASA (agrupadas en Viesgo Infraestructuras).

Durante el ejercicio de 2021 se han ido aprobando de forma escalonada todas las Políticas y Sistemas de Gestión Ambientales, de Sostenibilidad y de Gobierno Corporativo, al objeto de no causar disrupción en la actividad y asegurar la calidad de la gestión en la nueva compañía, incorporando de los sistemas existentes las mejores prácticas.

Tanto Viesgo Infraestructuras como E-Redes, integrada en el Grupo EDP España, forman parte y promueven activamente los Diez Principios de Pacto Mundial, compromiso que se mantiene y se pretende reforzar en la nueva compañía, EDP Redes España.

A este respecto, la Memoria de Sostenibilidad de EDP Redes España del ejercicio de 2020 se presenta como Informe de Progreso en relación con el Pacto Mundial de Naciones Unidas. En ella, volvemos a manifestar una comunicación transparente en materia de desarrollo sostenible, en cómo abordamos los derechos humanos y laborales, la gestión ambiental y la lucha contra la corrupción, reflejo de nuestro compromiso adquirido con los 10 Principios y en nuestra visión de situar la excelencia ESG en el centro de nuestra estrategia alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

En esta Memoria-Informe de Progreso, destacamos nuestro compromiso con liderar la transición energética bajo la óptica de una transición justa y la lucha contra el cambio climático; nuestro compromiso con la protección ambiental con la economía circular y el capital natural como ejes; creando un impacto positivo en la sociedad en un año con una compleja coyuntura sociosanitaria y económica; y todo ello con una sólida estructura de gobierno basada en la ética.

Todos estos compromisos, y nuestros proyectos y acciones, marcan las líneas de trabajo de la compañía líder en ESG que queremos ser.

Resulta obligado, por tanto, agradecer el trabajo de todas las personas que integran EDP Redes España y de su Consejo de Administración, en un año de duro trabajo de integración, pero con grandes resultados

Del mismo modo, agradecer a la Red Española de Pacto Mundial su apoyo. Nuevamente quedamos a su disposición para seguir colaborando en un claro beneficio mutuo con los 10 principios y la Agenda 2030 en el centro de la toma de decisiones, clave en la década de la acción que enfrentamos.

Atentamente

Miguel Celso Mateos Valles  
Consejero Delegado de EDP Redes España